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Riguardo alla nuova dislocazione del mercato sacilese alcuni residenti in zona Campo Marzio ci
hanno comunicato delle perplessità che sicuramente dovrebbero essere oggetto di attenzione
dell'Amministrazione al fine di migliorare diverse criticità. Premesso che i cittadini non intendono
porsi in atteggiamento di netto rifiuto, nonostante abbiano constatato disagi, vorrebbero però
esprimere alcune considerazioni.
1.    Domenica 10 giugno, ad es., la città non ha certo fatto bella figura: possibile che nel 2012,
dove le nuove tecnologie permettono di effettuare simulazioni in 3D anche per un solo gioco
bimbi da installare in un parco, ci si sia invece ritrovati con spazio mancante al passaggio dei
mezzi di soccorso? Sotto la pioggia, e con planimetrie che a questo punto non si sa bene
quanto attendibili, la povera Polizia Municipale, armata di cordella metrica (e non di misuratori al
laser del costo di 90€ al massimo!) ha dovuto rifare tutte le misurazioni. Sorge spontanea la
domanda su cosa sia stato tecnicamente fatto in tutti questi mesi di gestazione. 
2.    Stando alla dislocazione di domenica pare che alcuni banchi verranno piazzati esattamente
davanti ad alcuni dei portoni di entrata delle abitazioni che si affacciano su Campo Marzio e Via
Garibaldi: in caso di terremoto o incendio o altra emergenza i residenti si chiedono dunque da
che parte possano scappare visto che la via di fuga risulta ostruita? Chiaramente non possono
correre lungo il porticato fino a trovare lo spazio dove uscire in strada... ne possono saltare
come gazzelle oltre il banco...
3.    Sono infine stati informati che dalle 6 alle 14 c’è il divieto di transito “ salvo comprovata
necessità”: uscire dal garage alla mattina per andare a lavorare è considerata una necessità?
ha chiesto qualcuno. Ma non è stata data risposta. Sotto il condominio Pelizza ci sono, ad es.,
più di 100 garage anche tripli. Tutte le persone che devono recarsi al lavoro dovrebbero quindi
la sera prima andare alla ricerca di un parcheggio in giro per la città?

  

Noi ci chiediamo, non si è forse dimenticato qualche aspetto che con il semplice buon senso dei
cittadini poteva essere tenuto in considerazione? Non si poteva, viste le motivate proteste,
alleggerire le laterali di Viale Zancanaro, ma senza cancellare del tutto la presenza del
mercato? Non era il caso di rendere maggiormente pubblica la fase di preparazione al
cambiamento, attribuendo anche alla cittadinanza il senso di "portatore di interesse"?
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